



Als die Sonne gestern Nachmittag die letzten Wolken vertrieb, strahlten das Königspaar und sein Hofstaat in Altenheerse um die Wette. Das Foto zeigt von links die Paare Barbara und Frank Biermann, Judith und

Marius Thöne, Susanne und Michael Engemann (mit der sechsjährigen Tochter Marie an der Seite der Mutter), Silke und Jens Krelaus sowie Verena und Matthias Sake. Foto: Christian Geschke.

Glanz in Altenheerse

Schützen feiern unter der Regentschaft von Susanne und Michael Engemann

Altenheerse (thö). Unter der Regentschaft von Susanne und Michael Engemann wird in Altenheerse bis heute Abend Schützenfest gefeiert.

Höhepunkt war gestern Nachmittag der große Festumzug. Zahlreiche Schaulustige klatschten am Straßenrand Beifall, als das Königspaar an ihnen vorüberzog. Insbesondere das schicke Kleid der 37-jährigen Königin zog die Blicke auf sich. Den Majestäten folgte der Hofstaat: Silke und Jens Krelaus, Verena und Matthias Sa-

ke, Judith und Marius Thöne, Barbara und Frank Biermann.

Michael Engemann arbeitet als Milchkontrolleur und bewirtschaftet in Altenheerse einen landwirtschaftlichen Betrieb im Nebenerwerb. Der 47-Jährige gehört seit seiner Jugend der Schützenbruderschaft St. Fabian und Sebastian an. Mit der Königswürde ging für ihn ein langgehegter Traum in Erfüllung. »Das muss man einmal gemacht haben«, sagt er. Besonders spannend machte er es beim Königsschießen vor zwei Wochen. Weil seine Triticale nach Pflanzenschutz verlangte, ließ er das Antreten sausen und kam erst später

zum Schießstand in der Himmelsberghalle, wo er dann die höchste Ringzahl erreichte.

Susanne Engemann hat den Beruf der Kinderpflegerin gelernt. Derzeit ist sie hauptsächlich Hausfrau und Mutter. Regelmäßig transportiert sie allerdings die Milchproben ihres Mannes und anderer Kontrolleure zu den Molkereien in der Region. In ihrer Freizeit engagiert sie sich als Leiterin einer Gruppenstunde für Kinder in Willebadessen.

Das Königspaar hat drei Kinder: Alexander (14), Mike (9) und Marie (6). Die Jüngste hat beim großen Festumzug am Sonntag gemein-

sam mit ihrer Freundin Elisa Arndt das Königspaar als Blumenmädchen begleitet.

Dass die Altenheerser lange und ausgiebig feiern können, bewiesen sie bereits beim Festball am Samstagabend. Vielen wird der Auftritt von Brudermeister Raimund Rehmann in Erinnerung bleiben. Er sang, begleitet von der Partyband, »An Tagen wie diesen« von den Toten Hosen. Heute klingt das Schützenfest aus. Um 9.30 Uhr treten die Schützenbrüder zum Frühschoppen am Ehrenmal an. Am Nachmittag ist eine Kinderbelustigung geplant. Um 20 Uhr beginnt ein Tanzabend.